

Queridos camaradas:

En primer lugar queremos transmitir un fraternal saludo de la Organización del PCOE en Sevilla al Comité Central y al Ejecutivo de nuestro partido; a todos los delegados a éste Pleno, saludo que hacemos también extensivo al Partido en su conjunto.

Como ya sabéis, Andalucía ha sido siempre el pariente pobre de España, su alto índice de migración, de paro, de analfabetización, de miseria y la forma tan brutal e inhumana de explotación que padecen los campesinos y todos los trabajadores andaluces, son el marco de reflejo de estos cuarenta últimos años.

La falta de una Transformación Agraria, no habida desde hace bastantes años, la mínima industrialización de nuestra región y su falta de recursos retroceden en una medida considerable el desarrollo y dificultan el progreso.

Pero los comunistas andaluces sabemos que dentro de todos estos problemas tan agudizados, Andalucía es una región fértil y rica en potencia, pues en la medida que ha colaborado con sus productos y el trabajo de sus hombres a otras regiones, nos muestran que ha sido y es la región olvidada, pero también de apoyo del capitalismo para su mejor explotación en toda España, el nivel de paro tan alto, la mano de obra tan barata y el alto índice de emigración, nos lo confirman.

El sentir no sólo como comunistas sino como andaluces, nos llevan a luchar organizadamente en las filas del PCOE, por la necesidad tan imperante de hacer desaparecer esta estampa tan cruel de nuestro país, por lo que tantos camaradas, compañeros y amigos han derramado su sangre sobre el solar patrio.

Grandes y duras tareas tiene que realizar nuestro Partido en la lucha por la unidad de la clase obrera y todas las fuerzas auténticamente democráticas de nuestro país, en la formación de un amplio FRENTE DEMOCRÁTICO Y REVOLUCIONARIO, que lleve a cabo la Revolución Democrática, Antimonopolista y Popular tan apremiante que exige nuestro pueblo.

Estamos convencidos de que bajo la dirección marxista-leninista de nuestro partido, seremos capaces de crear las condiciones para la liberación de nuestra clase obrera y de nuestro pueblo.

A CONTINUACION, CAMARADAS, PASAMOS A EXPONER LOS PROBLEMAS DE NUESTRA ORGANIZACIÓN, PERO ANTES, TRATAREMOS BREVEMENTE DE EXPLICAROS COMO SE CREO EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL EN SEVILLA.....

Desde primeros del 74, tres camaradas ligados con el grupo carrillista, recibían propaganda del PCOE desde Madrid. Su actitud se circunscribía a combatir dentro de la propia organización del PCE, las desviaciones revisionistas, de esta forma surgieron varios camaradas que sentían las mismas inquietudes, tanto dentro como fuera, del partido carrillista.

Tras un profundo análisis de los documentos llegados a nuestros manos hasta entonces, decidimos ~~constituir~~ constituir la primera organización del Partido en Sevilla.

Unos encontraban las respuestas a las preguntas que se hacían, veían reflejadas las mismas denuncias, que desde tanto tiempo venían haciendo cuando sus militaban en el carrillismo, otros sentían la satisfacción de hacer llegar lo que durante largos años estaban esperando. Unos y otros pertrechados con la ideología marxista-leninista, renunciando a cuanto representaba haber militado en el carrillismo, emprendimos la grata tarea de hacer conocer a las masas trabajadoras de nuestra provincia, que el auténtico PARTIDO COMUNISTA estaba ya en Sevilla.

Al empezar desde cero y con camaradas jóvenes faltos de experiencias en el terreno organizativo y con veteranos que a pesar de su experiencia algunos se han visto dificultados por sus necesidades familiares que han impedido el que el desarrollo del partido, no haya sido en consonancia con la realidad de nuestra provincia, ni con las necesidades de la clase obrera.. No, desconocíamos que estas dificultades obstaculizarían el normal desarrollo de nuestro Partido, pues el inicio de la organización lleva implícito defectos de formas, defectos que se ven subsanados con la práctica diaria.

- Tenemos que reconocer que la labor de nuestro Comité Provincial no ha sido todo lo positiva que debiera, que ha habido incomprendiones a la hora de aplicar los métodos adecuados, irresponsabilidades, negligencia y burocratismo en determinadas etapas frenan nuestro normal desarrollo. Estamos seguros que este Pleno, nos servirá para ir corrigiendo toda esta parte negativa.

Asimismo, tenemos que soportar toda clase de calumnias que parten de los oportunistas. Muchos camaradas han sido criticados de la forma más canellessca, allí donde nuestro partido juega el papel relevante que le corresponde, no ha encontrado ecos las patrañas que ha inventado el carrillismo, sus ataques subterráneos lejos de delibitar nuestra Organización, la ha fortalecido, consolidando nuestras convicciones por que los ataques vienen del enemigo de la clase obrera.

A pesar de lo expuesto del núcleo inicial formado por 7 camaradas hoy contamos con una organización de 57 militantes distribuidos en 8 células de base que controlan 80 simpatizantes, con grandes posibilidades de desarrollo tanto a nivel local como provincial.

Es obvio que nuestro Partido, rechazado o ignorado por las organizaciones de izquierdas, minimizado por la prensa del régimen, no puede permitirse el lujo de hablar a los "democratases" al aire libre". Ello es significativo por cuanto que, al contrario que las organizaciones de la "oposición" el PCOE, se encuentra relegado a la "clandestinidad intollerada" juntamente con la clase obrera. Por ello todos nuestros esfuerzos van encaminados al contacto con los trabajadores, ligarnos a ellos. A tal fin se ha iniciado unas reuniones-coloquios con grupos de obreros de una importante fábrica de nuestra localidad, que por sus resultados positivos, merece toda nuestra atención. Estas reuniones coloquios se persigue --y de hecho se consigue---un doble objetivo: el primero darnos a conocer a la clase obrera de la que formamos parte; el segundo conocer de modo directo las inquietudes y preocupaciones de los trabajadores y las críticas que pueden hacer a nuestras conductas y planteamientos políticos. Nuestro propósito es extender estas reuniones a otras empresas, ya que hemos comprobado que es un medio eficaz para conseguir que en las principales empresas de Sevilla se constituyan organismos del Partido.

No menos importancia tiene el despliegue de cursillos de formación política a los trabajadores y estudiantes. En la actualidad existen 4 cursillos a los que asisten 17 simpatizantes, con diferentes niveles de evolución ideológica a consecuencia de su progresiva plasmación. Hay en proyecto la creación de varios más incluido uno de 8 o 9 mujeres.

Nuestros militantes juegan un papel en la creación de las asociaciones de vecinos donde desempeñan una labor en la lucha por las reivindicaciones concretas de cada barriada.

Hasta el presente, poco hemos hecho al movimiento estudiantil y juvenil, ya que la política organizativa de nuestro Partido va enfilada principalmente hacia la clase obrera, hacia el movimiento obrero, pero no por esto se ha dejado neutralizado este terreno, pues las acciones de propagación de nuestro periódico en el movimiento estudiantil se ha llevado a efecto con dos funciones fundamentalmente, la de darnos a conocer y el analizar la posibilidad de lucha en comités unitarios con organizaciones y grupos democratas. Nuestro primer punto ha sido conseguido en la medida de nuestras posibilidades, repartiéndose actualmente 50 M.O. El segundo no se ha llevado a efecto no sólo por el poco desarrollo de nuestra organización en este medio sino también por la informalidad y el intento de monopolización de otras organizaciones.

No se puede hablar del movimiento obrero en Sevilla, sin desenmarcar el descarado oportunismo y la política de cooperación de clase que práctica el carrillismo.

- Este, argumentando toda clase de sofismas, proyecta sus servicios a ocultar la naturaleza de la lucha de clases, que todo el movimiento obrero lleva implícito. Su carácter religioso se enfrenta al empuje revolucionario de los trabajadores, se opone entre estos y el gobierno y se convierte en un firme valuarte que el régimen utiliza para frenar el ímpetu de la clase obrera.

La burocracia carrillista, monopolizadora del aparato de control ~~del aparato~~ de las Comisiones Obreras han permitido que el reformismo se deslice por el seno de la organización, hasta llegar a corromperlo en su totalidad.

Las Comisiones Obreras impregnadas de la ideología pequeño-burguesa carrillista, ha dejado de ser el organismo unitario y combativo de la clase obrera, ha ido diluyendo su actividad en el marco de la legalidad, hasta concluir en lo que hoy es: una organización al servicio del sindicato vertical.

La vieja estructura no obedece a la forma de organización que corresponde al momento histórico actual, sólo es eficiente como vehículo del reformismo burgués y de la política "Reconciliatoria" de clases que predica el carrillismo.

El aura que gozaba en antaño en la clase obrera, ha ido disipándose por días y hoy ya no es más que un cadáver que el carrillismo se esfuerza por poner en pie sin conseguirlo.

El cinismo, el autoendiosamiento de los líderes escabados y de los nuevos prefabricados, les lleva al despotismo alucinante. Para ellos nada ni nadie existe independientemente de su política, subestiman la sensibilidad de la clase obrera, nada es correcto si no parte de ellos, y todo es perfecto en su quehacer, rechazan violentamente cuantas sugerencias emanen de los trabajadores, son ellos, sólo y exclusivamente los poseedores del monopolio de la verdad.

Con esta creencia antiobrera, recurren a todas las patrañas posibles, para interponerse a los trabajadores, hablan con cariño de la burguesía, de sus compañeros los policías y militares, guardan minutos de silencio como si de una muerte natural se tratara, ante los crímenes cometidos por el régimen y repudian la violencia "venga de donde venga" (palabras del facista Fraga que ha hecho suya el carrillismo) cuando algún empresario muere.

El oportunismo llega a un sumo grado cuando ante la protesta masiva de los trabajadores, indignados por el apaleamiento que las fuerzas represivas infligieron a un sacerdote obrero, obstaculizaron una manifestación programada, porque en aquellos momentos los Reyes se encontraban en Sevilla.

Este es el oportunismo que el carrillismo practica y que no desdeña ninguna posibilidad para manifestarlo.

Pero el desarrollo del reformismo propiciado por el mismo régimen, los obreros oponen una nueva forma de lucha en consonancia con las condiciones que la determinan. Su reacción ante la desviación de las Comisiones Obreras y la propaganda pseudodemocrática que los voceros oficiales se jactan en pronunciar con gran énfasis, obligan a la clase obrera a organizarse de forma distinta.

Los obreros discuten, analizan y encauzan sus problemas a través de asambleas, en ellas, el carrillismo se ve dificultado para imponer su criterio, obligándoles a recurrir a métodos antidemocráticos.

No obstante estas asambleas de trabajadores se encuentran en estado embrionario, no posee aun la estructura adecuada y desaparece cuando el problema que la ha originado se resuelve.

Recogiendo el caudal de experiencias que el proceso de lucha de la clase obrera contra el fascismo en nuestro país ha aportado, este Comité Provincial observa objetivamente la necesidad de estructurar esta nueva organización, que es la respuesta al anacronismo de las Comisiones Obreras y se compromete en la tarea de orientar a los trabajadores consecuentemente en este cometido.

A tal fin, este Comité Provincial, creyó oportuno la celebración

-de reuniones amplias con trabajadores de distintas empresas de Sevilla, en estas asambleas se plantean problemas de carácter económico y político y las discusiones de estos problemas participan los trabajadores de una manera abierta y directa, democráticamente. Ya se han celebrado varias con la participación de los empresas más combativas, pero últimamente han sufrido dificultades, creadas intencionadamente por parte de otras organizaciones que de momento nos han dificultado continuar celebrando dichas asambleas.

.....  
 Teniendo conciencia de la importancia del trabajo del campo, hasta ahora, debido a la amplitud de las tareas que tenemos planteadas en nuestro desarrollo y la falta de medios, poco tenemos que aportar sobre este terreno a excepción de orientaciones y ayuda política y la ayuda mediante envío de materiales y octavillas sobre la situación ~~social~~ campesina en Peñaflor y Palma del Rio, aportación que no ha sido con mayor amplitud debido a la mala conexión que ha tenido con respecto a este C.P. por causas que ignoramos.

Nuestra labor realizada en la secretaría de Agitación y Propaganda desde la creación del Comité Provincial de nuestro Partido en Sevilla en mayo del 75, no ha sido todo lo satisfactorio que hubiésemos deseado, por las razones comprensivas para todo, ya que tuvimos que partir desde cero en nuestro camino lleno de dificultades y que gracias a nuestra gran voluntad hemos salvado algunas de ellas, como ha sido la de crearnos por nuestros propios medios el aparato de confeccionar nuestra propaganda y las perspectivas de mejorarlo para que este pueda jugar un mejor papel en el desarrollo de nuestra organización:

Nuestra honesta labor propagandística desde la creación de nuestro Comité Provincial del PCOE en Sevilla ha consistido en los siguientes trabajos.

- (1) En mayo de 1.975, publicamos la declaración en la que planteamos los motivos y causas del porqué habíamos roto con la política revisionista y de traición a los intereses de la clase obrera de S. Carrillo.
- (2) Julio de 1.975, un manifiesto a la clase obrera, al campesinado y al pueblo de Sevilla.
- (3) Carta del Comité Provincial, al camarada Ponomarev, miembro del comité central del PCUS.
- (4) 22 de agosto, carta a Vasco Gonzalez que ignoramos si llegó a su poder por la situación política que atravesaba Portugal.
- (5) Septiembre del 75, 2.000 octavillas contra la pena de muerte de los cinco y de Eva Foret y Duran, labor realizada conjuntamente con el Comité Antirepresivo del que formaba parte nuestro partido.
- (6) Noviembre-75, 2.000 octavillas poniendo en guardia al pueblo sobre la continuidad del Franquismo, después de la muerte de Franco.
- (7) Febrero-76, 1.000 octavillas para el Comité P. de Málaga.
- (8) Marzo-76, 5.000 manifiestos a la clase obrera y al pueblo de Sevilla.

De éste último trabajo, camaradas, debemos resaltar la agradable impresión que causó entre la población trabajadora sevillana. Nuestros camaradas han recogido opiniones, incluso de militantes de otras organizaciones, que demuestran la exactitud de los juicios y la línea de nuestro partido, frente a la confusión creada por la política española y por el revisionismo carrillista.

Nuestro manifiesto ha sido leído en voz alta en autobuses. Algunos trabajadores cogían varios para repartirlo entre sus compañeros de fábrica. "Esta gente sabe lo que quiere", lo más revolucionario y lo menos izquierdoso, exclamaban alguno etc..., juicios y opiniones que prueban como los planteamientos de nuestro partido fecundan entre la clase obrera y el pueblo de Sevilla.

- (9). Abril-76, 400 octavillas para la organización de nuestro partido en Palma del Rio y Peñaflo, denunciando la discriminación salarial entre hombres y mujeres.

En la difusión de nuestro M.O. estamos desarrollando una labor bastante práctica. De 30 M.O. que fueron los primeros que recibimos, hemos pasado a 750 ejemplares que son los que actualmente distribuimos y que en breve plazo, esta difusión será aumentada en unos cientos de ejemplares más.

Recientemente hemos realizado una rifa, con la finalidad de incrementar la ayuda al partido, teniendo en proyecto el hacerlo más asiduosamente.

Agradecemos con entusiasmo nuestra presencia en este Pleno de nuestro Comité Central, procuraremos responder a este gran honor que nos hace hoy nuestro Partido observando siempre una conducta siempre firme y fiel a los principios del marxismo-leninismo y no regatear esfuerzos ni sacrificios por el triunfo de la democracia y del socialismo en nuestro país.

¡Viva el PCOE !

¡Viva nuestra clase obrera!

Comité Provincial de Sevilla del  
Partido Comunista Obrero Español  
Mayo-1.976.